

Liebe Schüler und Schülerinnen der Klassen 6a und 6b, liebe Eltern,

wir hoffen, dass es allen gut geht und dass alle diese schwierige Zeit gesund überstanden haben!

Es freut uns sehr, dass wir heute mitteilen dürfen, dass alle Kinder endlich an die Schule zurückkommen können.

Größtmögliche Sicherheit vor Infektionen steht natürlich weiterhin an erster Stelle! Darum wird der Unterricht leider auch nicht in gleicher Weise wie vor der Pandemie stattfinden, sondern berücksichtigt umfassende Sicherheitsmaßnahmen und Hygienekonzepte.

Die Klasse wird aus diesem Grund geteilt und die Kinder kommen gruppenweise im wöchentlichen Wechsel in die Schule. Es finden vier Stunden Unterricht pro Tag in den „wichtigen“ Fächern von jeweils 8.00 – 11.15 Uhr statt. Die jeweils andere Hälfte wird weiterhin online beschult. Beide Klassengruppen erhalten selbstverständlich den gleichen Unterricht, sowohl in der Schule, als auch online. Bis zu den Sommerferien gilt der Stundenplan, der auf der Cloud zu finden ist. Dort ist auch die Gruppeneinteilung zu finden.

Der Präsenzunterricht startet für die Gruppe 1 am 15. Juni – und wir freuen uns wirklich sehr darauf, zumindest den ersten Teil der Klasse endlich wiederzusehen und unterrichten zu dürfen!

Die getroffenen Sicherheitsmaßnahmen sind zu unserer aller Sicherheit unbedingt einzuhalten und werden am ersten Tag des Präsenzunterrichts noch einmal genau besprochen.

Bitte melden Sie sich gerne jederzeit, wenn Sie noch Fragen haben.
Jetzt wünschen wir Ihnen erstmal schöne Ferien und gute Erholung! Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Nina Trocker & Carmen Quint

